

一、小作組合法案に附する件（説明、田中氏）。

賛成演説、菊地氏原案可決。

次いで、一代耕者無地の解説のスローカンを入れたいとの監修動議を提出し、賛成中止され、説明演説を聽き、動議の採決に入らずして、秋田、島根の地方選出あり、大いに説話の披瀟を行ふ。

一、農村銀行打破運動に關する件（説明三宅正一氏）説明中止され、代つて平賀君説話。小堀、吉澤氏、群馬代表、千葉代表の賛成演説についても中止を喰ひ、原案可決。

一、生活防衛闘争の件（説明、栗田義太氏）中止のために代つて関田宗同君説話され、農業改良と農地問題と大闘争となり、檢舉された岡田君を審議す。

一、農業反對闘争の件（説明木部君説明中止）。代つて岡部茂夫君説

明、また「中止」。岡部君賛成演説を終し中止、検束されんとして

審議員が抗議し、また検束されんとして議題混濁。斯かるうちに各代

議員は各地の爭議の状況を通じ各地の専門の事実を參照して戰ふ。斯

かるうちに原案否決。

一、瀬戸内閣打倒に繋ぐる件（説明宮部茂夫氏中止）代つて関田宗同氏

説明を終しまだ中止。原案可決。

一、宣言發表 聞講 松本淳二氏可決

小笠原君「臺灣問題が解決されてゐない」と動議を提出し、また猪俣君、「先刻検束された同志について」と述べ

田賢一、副議長坂本孝三郎、大矢省三の二氏を任命、次いで
「議長の挨拶 地方代表歡迎の辭、餘木本部特派員の激論の
辭あつて議長を杉山氏に交代して議事日程に入る。斯くし
て東京労農議會議事と同案を上程し、言論の抑壓と戰ひな
がら可決、最後に宣言發表に入るや、熊本與吉君中止を命ぜ

られ、次いで井上良二君また中止に喰ひ、杉山議長宣音朗讀を議場に計つたが中止打續ける官憲の横暴に激昂せる代議員は總立となり大矢氏議長席に就き議事を進めるとするや天満署員は井上氏の所持せる宣言を奪はんとしたるに發端して大亂闘となり、天満署長の解散命令と共に大衆は警官席に殺倒し、手當り次第に椅子を投げかけ亂闘となる。檢束者十九名を出し、午後二時二十五分大混亂裡に解散。

各地代表は直ちに善後策を協議し、杉山、河上、大矢、坂本、吉田、手島の諸氏をして、知事にその不當壓迫を抗議せしめ、十日夜は労農議會不當解散糾弾演説會を開くことに決定した。

斯くして、我黨主催の労農議會は我無產階級運動にブロ
レタリア最初の議會として歴史的劃期的事實として社會的大衝動を與え深き印象を刻みつゝ一大効果を示した。

て中止され、議場騒然とする。麻生議長は突如『臺灣事件

は既に御異議のない事と思ひます。よつて可決します』と述べるや、山川愛宕署長かはて、『事柄事體がいかん。次をとることがいかん』と叫び、遂に解散を命ず。と直ちに

猪俣、渡邊の兩君は『檢束者を尊邊せずして散會することはできぬ』と叫び檢束騒ぎとなり、座席十數席は感應と共に難倒され、大亂闘となる。この時十九名の同志は檢束された。時、正に午後五時十分。斯くて午後七時から協調會

館、本所公會堂の一箇所で大演説會を開催した。

(口) 大阪に於ける労農議會

大阪に於ける労農議會は二日午前十一時から大阪市中央公會堂三階大ホールに於いて開かれた。その朝、總聯合、全國労働組合同盟の各支持團體約一千名は、地方代議員を大阪驛に出迎え、降雨の中を組合旗、黨旗を先頭に、二千の大衆は、四隊に分れ驛前を南下し、梅田新道より大江橋に出で大阪控訴院前を横切つてデモを敢行して進んだが『勞農議會を守れ』の旗は奪れ、組合旗二本、檢束者十數名を出すほどの亂闘を演じ、十一時半中央公會堂に入つた。

斯くて戰氣あふれる會場は田萬清臣氏司會の下に議長吉

四、共同闘争

合同大會の賓育は、三黨合同の意義と合同したる新政策の全合同即ち單一政黨結成への意圖の強き表現であつた。

合同大會賓育

森本義誠が世界的恐慌を撫で下さんとする必死のものが、さすがにその動搖を通じて全黨の上に組織を開展しようとする無産階級同盟他の一切の被壓迫大衆の生活を發展し、政治的自由を確立しつゝある。

無產階級の唯一の正しい方向は階級大衆の單一にして強固なる戰線の形成によつて斷乎としてこれに對抗することである。

過去數年に亘る分裂主義と分裂政策とが培つたるわらゆる對立と分裂とを克服してこそ合同政黨の成立を見だることは、かかる客觀的状況下に大衆がいかに熱烈に團結統一を要求するか、そして吾々の要求する全的合同によつて單一なる共同戰線實現の方向が、かかる客觀的情勢の下にいかに正し、戰術であるかを決定的に實証したものに非ならぬ。我合同政黨は獨創的、創造的原理を大衆の上に強調し、これによつて大衆の團結の必要と自然を認識する一握の指導者の意識ではなくて、金融資本家を中心とする反革命、帝國主義的ブルジョアジーの政治支配と有効に團結する爲に合同の團結から離れて日本大關係を展開して資本家階級と地主の必死の攻撃に對して無產大衆の生活の擁護に奮進する」とを宣言